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みなさんこんにちは！

先日開催いたしました「令和元年度多面的機能支払交付金の実施に係る研修

会」には、昨年を約150名上回る多数のご参加をいただきありがとうござい

ました。

今回は、今年度の、研修会の模様を報告いたします。

1月10日、21日、22日と県内３会場で実施しました研修会には、県内より1506名

と多くの組織の方が参加されました。

今回は、活動組織の将来を考える時に、はずせないであろう「活動組織の広域化」

について、鹿児島県いちき串木野市の木塲係長より「活動組織広域化によるメリット

・デメリット」と題して講演をして頂きました。各会場とも積極的に質疑や意見が出

され、「広域化を考える」うえでの第一歩になったのではないでしょうか。

また、研修会終了後、協議会にも広域化についての問い合わせが寄せられており、

広域化についての反響の高さに、一同驚いているところです。

今後とも、活動組織の広域化について研修会や情報発信等行っていきますので、宜

しくお願いします。

1月10日
福岡会場

1月21日
筑後会場

1月22日
飯塚会場

いちき串木野市

木塲係長 様

◉講演に積極的に参加しています。 ◉大変貴重な木塲係長の講演でした。

◉木塲係長の講演に皆さん体を使って参加しました。 ◉雨にもかかわらず多くの参加がありました。


